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Лидером продаж по итогам 2014 года стал 
внедорожник UAZ Patriot (объем реа-

лизации увеличился на 10%). Столь значи-
тельный рост продаж UAZ Patriot обусловлен 
выходом в октябре 2014 года обновленной 
версии модели. UAZ Patriot стал отличным 
решением не только для условий бездорожья, 
но и для комфортной эксплуатации в городе. 

По словам заместителя генерального ди-
ректора по продажам ОАО «СОЛЛЕРС» 

Алексея Володина, несмотря на существен-
ную общую негативную динамику на рынке 
в 2014 году, УАЗ показал превосходные ре-
зультаты, сохранив позицию на уровне 15-го 
бренда по общему объему продаж в России, а 
также значительно увеличив свою долю рынка 
среди всех пассажирских и коммерческих 
автомобилей до 2%. 

- Безусловно, мы тоже зависим от внеш-
неполитических и экономических факторов, 
которые негативно повлияли на автомобиль-

UAZ Patriot - 
лидер продаж 

по итогам 2014 года 
В 2014 году российский автомобильный рынок снизился на 10,3%, 
в то время как объем реализации автомобилей марки «УАЗ» со-
кратился всего на 3%. За отчетный период было продано 49844 
единицы по сравнению с 51624 единицами годом ранее. 

ный рынок в России в 2014 году, но в го-
раздо меньшей степени, чем иностранные 
производители. Автомобили «УАЗ» имеют 
высочайший уровень локализации. Новый 
UAZ Patriot пользуется огромным спро-
сом. Впрочем, как и остальные модели в 
линейке. Все производство расписано по 
клиентам на три месяца вперед. Я даю по-
зитивный прогноз для УАЗ на 2015 год. Мы 
ставим перед собой смелую цель - войти 
в ТОП-10 по продажам: у нас достойные 
продукты, качество которых постоянно 
улучшается, лучшее ценовое предложение 
на рынке, грамотный, амбициозный ме-
неджмент, сильная, устойчивая дилерская 
сеть, очень лояльные к нашему бренду 
клиенты - с такими исходными данными 
мы просто обязаны ее достигнуть, - ком-
ментирует А.С. Володин. 

Пресс-служба ОАО «УАЗ» 

На встрече также присутствовали 
заместитель председателя Прави-

тельства региона Вильдан Зиннуров, 
начальник регионального управления 
промышленности и ОПК Марина Глу-
хова.

Вадим Швецов поблагодарил Гу-
бернатора за участие в программе 
обновления автопарка. Напомним, 
12 января организациям бюджет-
ной сферы региона было передано 
126 новых автомобилей «УАЗ», про-
изведенных на Ульяновском автомо-
бильном заводе. Сумма госзакупки 
составила более 59 млн рублей. 
76 новых отечественных машин заку-
плено муниципальными образовани-
ями, 50 - приобретено для государ-
ственных учреждений. 

Генеральный директор ОАО «УАЗ» 
проинформировал главу региона о 

возобновлении производства завода, 
а также о планах работы предприятия 
на первый квартал 2015 года. Также 
участники встречи обсудили ход ре-
организации промышленной площадки 
автозавода. 

Напомним, основными направлени-
ями работы по реорганизации в 2015 
году станут подготовка к формиро-
ванию индустриального парка в зоне 
«Восток», а также освоение площадки 
«Запад» под жилищную застройку.

В настоящий момент на Ульянов-
ском автомобильном заводе реали-
зуется инвестиционный проект по 
модернизации промышленной пло-
щадки. Он предусматривает усовер-
шенствование продуктовой линейки 
и оптимизацию производственных 
площадей предприятия.

Встреча 
на высшем 

уровне
20 января Губернатор Улья-
новской области Сергей Мо-
роЗоВ посетил автомобиль-
ный завод. он встретился с 
генеральным директором оАо 
«УАЗ» Вадимом ШВецоВыМ 
и обсудил с ним планы ре-
ализации производственной 
программы предприятия на 
первый квартал 2015 года.

БАНкоВСкий 
Сектор оБЛАСти
рАБотАет В 
ШтАтНоМ режиМе

Контроль над ситуа-
цией осуществляет соз-
данная по поручению Гу-
бернатора С. Морозова 
рабочая группа. Для под-
держания стабильности 
в финансово-экономиче-
ской сфере государство 
принимает меры по дока-
питализации российской 
банковской системы в 
целях поддержки реаль-
ного сектора экономики 
на сумму более двух трил-
лионов рублей. Выделя-
емые средства целевым 
образом должны быть 
использованы на реали-
зацию приоритетных для 
экономики страны инве-
стиционных проектов.

Все финансовые уч-
реждения сегодня в пол-
ной мере обеспечены ва-
лютными резервами, нет 
недостатка и в наличной 
денежной массе для бан-
коматов. Представители 
банков сообщили, что 
пересмотра ставок уже 
выданных кредитов не 
будет. Выдача новых кре-
дитов и выплаты вкладов 
населению продолжаются 
в полном объеме.

«СоциАЛьНый 
тУриЗМ» 

В рамках проекта, 
стартовавшего в реги-
оне по инициативе Гу-
бернатора С. Морозова, 
организуются поездки по 
России ветеранов труда 
Ульяновской области. 
26 января, в преддверии 
Дня снятия блокады Ле-
нинграда, бесплатные пу-
тевки в Санкт-Петербург 
получили три ветерана 
труда, в том числе житель 
блокадного города. 

со 2 по 6 февраля:
- «Добиваться цели в 
любых условиях» - под-
ведение итогов проекта 
«Качественный подход», 
отчет с корпоративного 
мероприятия.
- «За здоровый об-
раз жизни, здоровую 
и счастливую семью» 
- репортаж со дня откры-
тых дверей в поликлинике 
¹ 1.
- «как мы победили» - 
цикл передач к 70-летию 
Победы - лента воспо-
минаний заводских вете-
ранов.
- Новости предприятия 
и региона.
- Музыкальные по-
здравления юбилярам.
Тел. для справок 2-94-44, 
эл. почта ep.furasieva@
sollers-auto.com.
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Производители легкового и коммер-
ческого автотранспорта распределят 

10 млрд руб., выделенных на продление 
программы утилизации, в пропорции 
60 и 40% соответственно.

Средства будут поделены между ком-
паниями с учетом доли в общем выпуске 
автомобилей в России в прошлом году.

Исходя из этого, «АвтоВАЗ» может 
получить меньше 1,5 млрд руб., суб-
сидии государства «КамАЗу», группе 
«ГАЗ» и Sollers окажутся близки к уров-
ню, который был при распределении 
10 млрд руб. в 2014 году.

компании просят Минпромторг про-
субсидировать часть расходов на 

скидки сверх лимитов по итогам 2014 
года, отметили сотрудники двух авто-
концернов. Программа утилизации ока-
залась популярной и позволила снизить 
темпы падения продаж, а в декабре 
рынок пережил ажиотажный спрос из-за 
девальвации рубля, объясняют они.

В прошлом году распределения на 
коммерческий и легковой транспорт 

не было, однако также учитывались объ-
емы выпуска в РФ. По 2 млрд руб. при-
ходилось на «АвтоВАЗ», «КамАЗ», группу 
«ГАЗ» и Sollers, еще 2 млрд руб. - на 
остальных участников.

реагируя на сильное падение авто-
продаж, Минпромторг с 1 сентября 

2014 года запустил программу утилиза-
ции, позволяющую получать скидку на 
покупку нового автомобиля при сдаче 
в утиль старого. На прошлый год вы-
делялось 12,9 млрд руб., на этот год 
одобрена сумма в 10 млрд руб.

Всего, по данным Минпромторга, 
в 2014 году по программе обнов-

ления автопарка было продано почти 
188,2 тыс. автомобилей различных 
типов. На легковые машины пришлось 
82,37% общих продаж, LCV - почти 12%, 
грузовики - 4,41%.

Производители 
легковых авто 

получат 
6 млрд руб. 

на программу 
утилизации 
в 2015 году

Средства будут поделены меж-
ду компаниями с учетом доли в 
общем выпуске автомобилей в 
россии в прошлом году.

В конце 2014 года в Приморском крае 
наблюдалось увеличение спроса на 

автомобили премиум-класса, причинами 
которого называют значительный рост 
курса доллара и приближение ново-
годних праздников. Также оставались 
востребованными машины популярных 
среди населения марок.

При этом в 2013 году группе компа-
ний «Соллерс» удалось реализовать на 
территории России 97,4 тысячи автомо-
билей Isuzu, SsangYong и UAZ.

Автомобильное предприятие «Сол-
лерс-Дальний Восток» занимается 

выпуском разных моделей внедорож-
ников SsangYong с конца декабря 
2009 года. Кроме того, на территории 
автозавода совместными предприяти-
ями «Соллерс-Буссан» и Mazda-Sollers 
осуществляется сборка автомобилей 
Toyota Land Cruiser Prado и Mazda CX5.

Автозавод 
«Соллерс-Дальний 
Восток» сохранил 

производство 
автомобилей 

на уровне 
предыдущего года 
В 2014 году автозавод произвел 
67581 автомобиль, что прибли-
зительно соответствует коли-
честву транспортных средств, 
выпущенных Sollers в 2013 году, 
и отражает заявленные ранее 
объемы производства.

Всего передали 126 автомобилей на 
сумму более 59 млн рублей. Из них 

76 новых машин закуплено муниципаль-
ными образованиями, 50 - приобретено 
для государственных учреждений. 

- Сегодня действительно знаковое 
событие, которое говорит о том, что 
мы проводим нашу промышленную и 
социальную политику в едином ключе. 

Реализация этой программы позволяет 
нам загрузить градообразующее пред-
приятие, а значит, обеспечить как можно 
больше людей работой и достойной 
зарплатой, гарантировать устойчивое 
поступление налогов в региональный 
и муниципальный бюджеты. Это не 
последний заказ в текущем году. Мы 
продолжим поддерживать Ульяновский 
автомобильный завод и других местных 
товаропроизводителей для того, чтобы 
они могли даже в столь непростое вре-
мя обеспечить необходимыми заказами 
свои трудовые коллективы, - отметил 
глава региона Сергей Морозов.

Димитрий Бизюков со своей стороны 
заверил, что коллектив предприятия 

со всей ответственностью подошел к 
выполнению регионального заказа. Ав-
томобили, которые сегодня отправятся 
к потребителям, соответствуют самым 
высоким стандартам качества и будут 
долго служить людям.

Губернатор, осмотрев новые маши-
ны, высоко оценил их эксплуатационные 
характеристики. 

Напомним, поручение об обновлении 
автопарка бюджетных организаций 

региона Сергей Морозов озвучил в про-
шлом году. 

- 126 автомобилей предназначены в 
основном для учреждений здравоохране-
ния, образования, культуры, ветеринарии. 
Благодаря инициативе губернатора мы 
поддержали отечественного произво-
дителя в лице Ульяновского автомобиль-
ного завода и создали муниципалитетам 
условия для обновления материально-
технической базы. Нам удалось заменить 
устаревшие машины и значительно со-

Автомобили «УАЗ» - 
для нужд региона

12 января организациям 
бюджетной сферы региона 
переданы новые автомо-
били «УАЗ», произведен-
ные на Ульяновском ав-
томобильном заводе. они 
закуплены по программе 
обновления парка авто-
транспортных средств. В 
церемонии передачи авто-
мобилей приняли участие 
Губернатор Сергей Моро-
зов, секретарь региональ-
ного отделения партии 
«единая россия» Виктор 
корнев, исполнительный 
директор оАо «Ульянов-
ский автомобильный за-
вод» Димитрий Бизюков.

хранить бюджетные средства. Это крайне 
важно, особенно в сложных условиях 
экономических санкций, - прокомменти-
ровал Виктор корнев.

как отметил заместитель председа-
теля регионального правительства - 

министр здравоохранения и социального 
развития Павел Дегтярь, обновление 
автопарка лечебно-профилактических 

учреждений способствует повышению 
качества медицинской помощи, оказы-
ваемой жителям Ульяновской области. 
Девять из 17 закупленных автомобилей 
будут обслуживать сельские районы.

- Новый транспорт позволит более 
оперативно осуществлять выезды вра-
чебных бригад, включая узких специали-
стов, прежде всего, в отдаленные пункты. 
Также автомобили будут использоваться 
для доставки больных в областные ле-
чебные учреждения, - отметил зампред.

Автомобили получили центральные 
районные больницы Вешкаймского, 

Чердаклинского, Старокулаткинского, 
Ульяновского, Радищевского, Старо-
майнского, Тереньгульского районов. 
Также новые машины закупили област-
ные детская клиническая больница и 
клинический кожно-венерологический 
диспансер, медучреждения Ульяновска: 
детская поликлиника ¹ 6, городская по-
ликлиника ¹ 4 и центральная городская 
клиническая больница.

- В этом году центральная городская 
клиническая больница Ульяновска полу-
чила четыре машины. Наше лечебное 
учреждение обслуживает порядка 80 
тысяч жителей Нижней и Верхней Тер-
рас, а также крупный частный сектор, 
поэтому новый автотранспорт нам про-
сто необходим, - отметил главный врач 
ЦГКБ илья Мидленко.

По словам первого заместителя пред-
седателя Правительства Вильдана 

Зиннурова, закупка органами власти 
автомобилей местного производства 
- пример успешной реализации про-
граммы импортозамещения на уровне 
региона. 

- Замещение импорта в Ульяновской 
области имеет хорошие перспективы. 
Мы будем реализовывать данную по-
литику в отношении не только автомо-
бильной техники, но и станков, обору-
дования, индустрии стройматериалов. 
Что касается программы обновления 
автотранспорта, мы рады, что на феде-
ральном уровне принято решение о ее 
продлении на первый квартал 2015 года, 
- отметил Вильдан Зиннуров.

Напомним, данная программа была за-

пущена в сентябре 2014 года. Она направ-
лена на поддержку спроса отечественных 
автомобилей. Принцип программы за-
ключается в предоставлении покупателям 
возможности приобрести транспортные 
средства на льготных условиях. Скидка 
предоставляется при сдаче бывшего в 
употреблении автомобиля на утилизацию 
или в рамках механизма «трейд-ин».
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итоги деятельности ор-
ганов внутренних дел 

по Ульяновской области за 
11 месяцев 2014 года под-
вел Ю.А. Варченко. Он также 
рассказал об оперативной 
обстановке в регионе.

По  итогам  работы  за 
11 месяцев 2014 года в ор-
ганах внутренних дел Улья-
новской области зарегистри-
ровано 14281 преступление. 
Уровень преступности в ре-
гионе в расчете на 10 ты-
сяч населения составил 112 
преступлений. В целом по 
России - 139, в Приволжском 
федеральном округе – 125. 
В результате принятых мер 
на территории Ульяновской 
области наблюдается сокра-
щение количества умышлен-
ных убийств на 3%, фактов 
причинения тяжкого вреда 
здоровью - на 18%, раз-
бойных нападений - на 22%, 
грабежей – на 6%, краж – на 
22%, хулиганства – на 19%. 
Повысилась раскрываемость 
преступлений, она состав-
ляет 64%. Средний процент 
раскрываемости в России 
– 56, ПФО – 61. По итогам 
11 месяцев по данному по-
казателю УМВД региона за-
нимает 29 место (в прошлом 
году – 39) в России, среди 
14 субъектов ПФО – 6 (9). 

В своем выступлении Ю.А. 
Варченко уделил внимание и 
другим направлениям дея-
тельности.

- Работа полиции мно-
гоплановая, и наша ответ-
ственность перед обществом 
огромна. Конечно, есть не-
доработки, недоукомплек-
тованность кадрами, но все 
же скажу, что Ульяновская 
полиция достойно борется 
с преступностью и входит в 
20-ку лучших подразделений 
России, - отметил, подводя 
итог, начальник УМВД России 
по Ульяновской области.

Далее слово было пре-
доставлено начальнику 

ОУУП и ПДН УМВД России по 
Ульяновской области полков-
нику полиции А.А. елизаро-
ву. Он рассказал о проблеме 
поджогов автотранспорта и 
иного имущества на терри-
тории Ульяновской области, 
предупреждения и раскрытия 
преступлений данной кате-
гории.

В 2014 году произошло 
1138 фактов возгорания иму-
щества, из них 176 случаев 
возгорания автотранспорта. 
Материалы по каждому из 
них направлены в отдел го-
сударственного пожарного 
надзора. При установлении 
фактов умышленного под-
жога незамедлительно, в 
течение суток, сотрудниками 
УВД возбуждается уголов-
ное дело, а также создает-
ся следственно-оператив-
ная группа и назначается 
технико-пожарное иссле-
дование. Так, преступный 
умысел был установлен и 
заведены уголовные дела по 
20 фактам возгораний авто-
транспорта, раскрыты шесть. 

Все факты поджогов были 

На УАЗе прошло заседание 
Общественного совета при УМВД России
На Ульяновском автомобильном заводе в конце декабря прошло заседа-
ние общественного совета при УМВД россии по Ульяновской области в 
формате встречи с трудовым коллективом. В нем приняли участие пред-
ставители правоохранительных органов во главе с начальником УМВД 
россии по Ульяновской области Ю.А. ВАрчеНко, члены общественного 
совета, руководители оАо «УАЗ». 

зафиксированы в ночное вре-
мя на внутридомовых терри-
ториях. Наиболее вероятным 
мотивом подобных престу-
плений является получение 
страховых премий в резуль-
тате порчи или уничтожения 
имущества. При отсутствии 
мотива поджоги, как правило, 
совершаются лицами с психи-
ческими заболеваниями. Что 
касается мести, то ни один 
пострадавший собственник 
по поводу угроз не обращался 
в полицию.

В целях предупреждения 
краж и поджогов автотран-
спорта проведено 236 схо-
дов граждан в Ульяновске и 
833 – в целом по области, 
на которых были доведены 
оперативная обстановка и 
меры по предупреждению 

подобных правонарушений. 
Так, на основе анализа под-
жогов автомобилей внесены 
корректировки в единый план 
дислокации патрульно-по-
стовых служб, то есть в эти 
районы дополнительно при-
ближаются наряды ППС, ДПС, 
вневедомственной охраны. 
Принимается и ряд других 
мер. 

одной из самых живо-
трепещущих проблем 

– детской безнадзорности, 
которая, к сожалению, в со-
временном обществе до сих 
пор остается нерешенной, 
было посвящено выступле-
ние заместителя начальника 
ООД УУП и ПДН УМВД Рос-
сии по Ульяновской обла-
сти подполковника полиции 
о.А. Садыковой.

На сегодняшний день на 
профилактическом учете в 
органах внутренних дел со-
стоят более тысячи под-
ростков-правонарушителей, 
из них 55 - судимых, более 
полутора тысяч неблагопо-
лучных родителей. В резуль-
тате принятых мер удалось 
не допустить роста преступ-
ности. Так, по итогам 11 ме-
сяцев на территории региона 
подростками совершено 444 
преступления, что на 3,9% 
меньше, чем в аналогичном 
периоде прошлого года. На 
50% снизилось совершение 
подростками убийств, 12,5% 
- краж чужого имущества. 
Вместе с тем имеется ряд 
проблемных вопросов. Ни для 
кого не секрет, что с каждым 

годом наши дети становятся 
более жестокими. За истек-
ший период на 24,5% воз-
росло количество тяжких и 
особо тяжких преступлений, 
совершенных подростками. 
Практически на 50% возрос-
ло количество грабежей, на 
38,5% - разбойных нападений 
и на 175% - вымогательств. 
Рост преступлений зареги-
стрирован на территории 
восьми муниципальных обра-
зований области. Что касаемо 
г. Ульяновска, то это в Засви-
яжском и Железнодорожном 
районах.

- Аппаратом подразделе-
ния по делам несовершенно-
летних был проведен анализ: 
кто же у нас совершает пре-
ступления? Как правило, мы 
говорим о том, что это дети 

неблагополучных родителей, 
абсолютно никому ненужные. 
Фактически же оказалось 
совсем по-другому. 52% из 
совершивших преступления 
подростков воспитываются в 
полных, нормальных, матери-
ально обеспеченных семьях. 
Единственное «но» - роди-
телям просто некогда ими 

заниматься. Они фактически 
самоустранились от воспита-
ния своих детей: не знают ни 
круг их сверстников, ни где 
те проводят свое свободное 
время. И здесь все понятно: 
нужно заработать достаточное 
количество денег, чтобы со-
держать своего ребенка, что-
бы накормить и выучить его.

Из совершивших престу-
пления 23 подростка - это си-
роты, 18 - дети из категории 
опекаемых и лишь 11 человек 

(3,2%) – это дети из неблаго-
получных семей, - сообщила 
Ольга Анатольевна.

Также она отметила, что 
остается проблемой преду-
преждение участия несо-
вершеннолетних в группо-
вых преступлениях. Стати-
стический рост вроде бы 
небольшой – 6,5%, однако 
количество подростков, уча-
ствующих в групповых пре-
ступлениях, увеличилось на 
22,9%, что свидетельствует 
о высокой криминальной ак-
тивности. 

Еще одна проблема, вол-
нующая как работников МВД, 
так и общество, – алкоголи-
зация подрастающего по-
коления. Несмотря на общее 
снижение преступлений, 
совершенных подростками 
в состоянии алкогольного 
опьянения, на 3,4%, число 
их участников практически 
увеличилось на 20%.

В заседании Общественно-
го совета приняли участие 

митрополит Симбирский и 
Новоспасский Феофан  и 
муфтий Савбян-хазрат Су-
лейманов. Они говорили о 
духовно-нравственном вос-
питании и призвали общество 
к единению в столь непростое 
время.

В этот же день члены Об-
щественного совета по-

сетили главный конвейер и 
выставочный комплекс, где 

ознакомились с процессом 
сборки автомобилей, исто-
рией создания предприятия 
и автомобилей марки «УАЗ». 
Им также была предоставле-
на возможность осмотреть и 
новый «УАЗ-Патриот».

- Цель сегодняшнего ме-
роприятия – рассказать об 
оперативной обстановке, а 
также о том, как решаются 
существующие проблемы, от-
ветить на волнующие граждан 
вопросы. Задача полиции – 

работать на благо общества, 
и такие встречи позволяют 
понять, как она выполняется, 
поэтому подобная обратная 
связь нам очень важна, - го-
ворит Ю.А. Варченко. – На 
УАЗе я впервые. Мне по-
нравилось, что, несмотря на 
различные экономические 
факторы в течение послед-
них лет, здесь не только со-
хранено, но и развивается 
производство, выпускаются 
новые модели. Это говорит о 
многом: трудовых традициях, 
сильном инженерном корпу-
се. Знаю по собственному 
опыту, что автомобили «УАЗ» 
востребованы. Они способ-
ны выдерживать, что очень 
ценно, большие нагрузки и 
преодолевать любое бездо-
рожье. Мы ваши стабильные 
потребители. Спасибо вам!

е.и. Пахомов, подпол-
ковник, начальник отдела по-
лиции ¹ 3 (по обслуживанию 
Засвияжского района):

- Полезно было ознако-
миться с тем, как работает 
одно из основных предпри-
ятий нашей области – УАЗ, 
увидеть, как собираются ма-
шины. Очень интересно было 
в выставочном комплексе. Я 
много читал о перспективных 
разработках, теперь увидел 
их вживую.

С.Г. Яшнова, начальник 
центра автоматизированной 
фиксации административных 
правонарушений в области 
дорожного движения ГИБДД:

- Я уже не первый раз 
на УАЗе, мне здесь всегда 
интересно. Главный конвей-
ер поразил своей чистотой. 
Белые полы – это просто 
удивительно, сначала даже не 
понимаешь, что ты на заво-
де. Процесс сборки автомо-
билей – тоже фантастичное 
зрелище. Если говорить о 
выставочном комплексе, то 
вы молодцы, что сохраняете 
все образцы моделей авто-
мобилей. Конечно, хотелось 
бы видеть их на наших до-
рогах. Например, я уверена, 
машина «скорой помощи» для 
сельской местности была бы 
просто находкой. Желаю все-
му коллективу удачи в наше 
неспокойное время!

Д.Ю. Никишин, майор, 
начальник ОУУП и ПДН отдела 
полиции ¹ 3 (по обслужива-
нию Засвияжского района):

- Работа по модернизации 
главного конвейера выполне-
на на отлично. «Уазики» сей-
час собираются качественно, 
отзывы коллег и знакомых 
хорошие.

Людмила МАРФИЦИНА
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когда императрица Екатери-
на II в 1767 году спустилась 

вниз по Волге до Симбирска, 
она, конечно же, и предполо-
жить не могла, что этот при-
волжский край, население кото-
рого преимущественно занима-
ется сельским хозяйством, где 
«народ богат и весьма сыт, все 
хлеб едят и на нужду никто не 
жалуется»,  превратится в эко-
номически развитый крупный 
промышленный и сельскохо-
зяйственный регион Поволжья.

15 сентября 1780 года ею 
был издан Указ об образовании 
Симбирского наместничества,  
в состав которого вошли 13 уез-
дов, в том числе: Алатырский, 
Буинский, Самарский, Симбир-
ский, Сызранский, Тагайский, 
Карсунский и другие. Площадь 
края достигала 72 тыс. км2, а 
это вдвое больше современных 
границ Ульяновской области. 
Симбирскому наместничеству 
принадлежали территории, ко-
торые сейчас являются частью 
Пензенской, Самарской, Ниже-
городской областей, республик 
Чувашия, Мордовия, Татарстан.

Ульяновская область, как 
известно, была образована 

19 января 1943 года. В годы 
Великой Отечественной войны 
в наш город было эвакуиро-
вано 15 предприятий, самым 
крупным из которых являлся 
московский ЗИС - прародитель 
Ульяновского автозавода.

Таким образом, война, как 
ни печально это осознавать, 
явилась своего рода толчком 
к развитию промышленности 
города и области.

- На протяжении 72 лет мы 
отмечали эту знаменательную 
дату как День образования 
Ульяновской области. Но сами 
при этом всегда знали, что 
наша история продолжитель-

УАЗ принял участие в праздновании 72-й годовщины 
образования Ульяновской области 

19 января в Большом зале Ленинского мемориала состоялось торжествен-
ное мероприятие, посвященное 72-й годовщине образования Ульяновской 
области и 235-летнему юбилею Симбирского наместничества. В фойе 
БЗЛМ муниципальные образования области представили свои достижения, 
инвестиционные, перспективные проекты 2014 года. Участников и гостей 
праздника встречали недавно сошедшие с конвейера серийные модели 
2014 года: UAZ Patriot, UAZ Cargo, UAZ Pickup, а также спецавтомобили 
«Автопатруль» и модификация пикапа для кинологических служб МВД.

ней и богаче. Поэтому в Год 
национальной памяти и славы, 
70-летия Великой Победы мы 
решили восстановить спра-
ведливость и объявить Днями 
гордости и славы родного края 
не только День восстановления 
Ульяновской области, но и даты, 
ставшие знаковыми на разных 
этапах становления нашей тер-
ритории. Я искренне надеюсь, 
что традиция празднования 
четырех знаменательных дат 
в судьбе родного края (31 мая 
– день основания Симбирска, 
15 сентября – учреждение Ука-
за о создании Симбирского 
наместничества, 12 сентября – 
день освобождения Симбирска 
от белогвардейцев и 19 января 
– день образования Ульяновской 
области) будет поддержана все-
ми жителями региона. Ведь это 
не просто цифры и факты. Это 
знания, с которых начинается 
любовь к родному краю, интерес 
к его прошлому, к нашим соб-
ственным корням и истокам, - 
подчеркнул в своем выступлении 
Губернатор Ульяновской области 
С.и. Морозов.

В этом году впервые в озна-
менование празднования 

значимых дат в истории Улья-
новской области ее главой был 
поднят флаг нашего региона.

На театрализованное пред-
ставление «Откуда есть 

пошла земля Симбирская…», 
открывшееся в этот день в 
Большом зале Ленинского 

мемориала, съехались творче-
ские коллективы не только из 
Ульяновской области, но и из 
соседних регионов, входивших 
в те далекие времена в состав 
Симбирского края.

Открыла его обладатель 
Гран-при всероссийских кон-
курсов исполнителей народ-
ной песни преподаватель Са-
марского государственного 
института культуры Наталия 
Бикметова, заворожив зрителей 
известной композицией «Изда-
лека долго течет река Волга».

Особое впечатление про-
извело выступление мужского 
хора «Образ», посвященное 
бойцам, защищавшим страну 
в годы Великой Отечественной 

войны, - «Поклонимся великим 
тем годам». Многие люди не 
скрывали слез, когда на боль-
шом экране сменяли друг друга 
картины ульяновских художни-
ков – участников войны.

Завершилось мероприятие 
торжественной церемонией 
вручения знака «Почетный граж-
данин Ульяновской области» 
заслуженному работнику куль-
туры РФ Николаю Алексеевичу 
Лямаеву и почетному работнику 
прокуратуры РФ Абраму Мар-
ковичу Разнику (посмертно) и 
исполнением гимна области.

В фойе Мемцентра муни-
ципальные образования 

региона представили свои 
достижения, перспективные 
проекты 2014 года. Здесь же 
можно было продегустировать 
продукцию ульяновских сель-
хозпредприятий: хлебобулоч-
ные, кондитерские изделия, 
молоко и творог, овощи и 
фрукты.

В экспозиции выставки 
«Симбирский-Ульяновский край 
в истории России» рядом с пор-
третами губернаторов располо-
жились подлинные фотографии 
зданий того времени, некоторые 
из которых сохранились и по 
сей день, соборов, украшавших 
город и сметенных послерево-
люционными «преобразования-
ми» 30-х годов 20 века, первой 
железной и пристроенной к 
ней автомобильной дорог, из-
вестных и неизвестных нам лиц: 

простых рабочих и выдающихся 
деятелей прошлого. 

Достойное место нашло 
здесь и отражение исто-

рии Ульяновского автозавода 
– одного из градообразующих 
предприятий города: пред-
ставлены редкие фотографии 
конвейера 1947 года, когда 
начал выпускаться леген-
дарный «ГАЗ-АА». Модель 
автомобиля «ЗИС-5В» для 
выставки предоставил Музей 
истории и трудовой славы 
УАЗ. 

- Без автомобилей «УАЗ» 
на наших дорогах, особен-
но в сельской местности, не 
обойтись, - говорит С.и. По-
темкина, представитель ад-
министрации Вешкаймского 
района. – Конкурентов им не 
было и нет – проедут везде. 
Что касается красавцев-вне-
дорожников городского типа, 
это удобные, комфортные, 
проходимые машины.

- Конечно, если вспом-
нить историю, то УАЗ является 
прародителем Засвияжского 
района, одного из крупнейших 
в городе. Ведь с появлением 
УАЗа возник и механический 
завод, и «Автодеталь–Сервис», 
начали строиться жилые дома, 
больницы, ТЭЦ и т.д.  Поэтому 
УАЗ всегда являлся точкой опо-
ры для промышленного роста 
города. Любовь нашего насе-
ления к крупным  машинам, об-
ладающим внедорожными ка-
чествами, является той нишей, 
благодаря которой УАЗ, думаю, 
будет жить и развиваться, - го-
ворит заместитель начальника 
управления стратегического 
развития администрации Гу-
бернатора Ульяновской области 
и. крупенников.

Бесспорно, современная 
история региона олице-

творяет героический ратный и 
трудовой подвиг ульяновцев в 
годы Великой Отечественной 
войны, становление промыш-
ленной мощи региона, леген-
дарные всесоюзные стройки, 
взмывающие ввысь первые 
ульяновские самолеты и поко-
ряющие бездорожье «УАЗы»…

Светлана ОВЧАРЕНКО

Планируется, что местом расположения Аллеи трудовой славы станет парк 
Победы (ул. Юности, 2). На ней будет размещена экспозиция с историей и 

информацией о предприятиях Ульяновской области, которые в годы Великой 
Отечественной войны занимались обеспечением нужд армии и страны и внесли 
большой вклад в победу над Германией. 

история Ульяновского автозавода будет представлена 
на Аллее трудовой славы

В Ульяновске будет создана Аллея трудовой славы. Проект 
приурочен к 70-летию Победы в Великой отечественной вой-
не и реализуется по инициативе Губернатора Ульяновской 
области Сергея МороЗоВА.

Напомним, в июле 1941 года было решено несколько крупных столичных 
заводов эвакуировать в Сибирь, на Урал и на Волгу. Так в Ульяновске на 

базе цехов основного производства Московского автозавода ЗИС началась 
история одного из крупнейших отечественных автопроизводителей - Ульянов-
ского автомобильного завода. В разгар войны завод делал упор на выпуск 
боеприпасов и авиационных снарядов, но уже в мае 1942 года были собраны 
первые автомобили «ЗИС-5», а через два месяца их производство достигло 
20-30 единиц в сутки. 

Пресс-служба ОАО «УАЗ»
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На тяжелейшем марафоне 
«Дакар-2015», который про-

ходил с 4 по 17 января по терри-
тории Южной Америки, UAZ Pat-
riot успешно прошел всю дистан-
цию гонки в качестве автомобиля 

UAZ Patriot: успешный дебют на «Дакаре»  

Впервые российский внедорожник UAZ Patriot 
принял участие в легендарном марафоне «Дакар».

сопровождения с журналистами 
и менеджерами Белгородской 
команды АСК «Вираж».

В марафоне принимал уча-
стие обновленный серий-

ный UAZ Patriot, оснащен-

ный бензиновым двигателем 
ЗМЗ. Для нового поколения 
UAZ Patriot участие в легендар-
ном марафоне стало хорошим 
испытанием на надежность 
новых систем. Российский 
автомобиль ульяновского про-
изводства успешно проявил 
себя на трассах Аргентины 
и Чили. При эксплуатации 
машины с температурой воз-
духа за бортом +49оС системы 
кондиционирования и охлаж-
дения двигателя отработали 
в штатном режиме. Прохож-
дение через Анды означало 
подняться на уровень почти 
5000 м над уровнем моря. 
Такая высота повлекла за со-
бой работу экипажа в режиме 
повышенных нагрузок, но и 
это препятствие UAZ Patriot 
преодолел с успехом.

общий пробег UAZ Patriot 
на «Дакаре» составил по-

рядка 14000 км по абсолютно 
разному рельефу: пески, горы, 

пустыни, песчаные дюны. 
Средний расход топлива со-
ставил около 13 л на 100 км 
пути, что вполне приемлемо, 
с учетом четырех экспеди-
ционных ящиков на крыше и 
нестандартных покрышек.

По итогам легендарного 
марафона «Дакар» мож-

но с уверенностью сказать, 
что абсолютно серийный 
UAZ Patriot показал выдаю-
щиеся результаты, а также 
успешно справился со все-
ми сложностями во время 
дебютного участия в пре-
стижнейшей трансконтинен-
тальной гонке.

Не стану лукавить, мне нравится 
участвовать в тестах то и дело 

обновляемого «Патриота». Во-первых, 
в такт частоте «модернизационных 
импульсов» они стали ежегодными, 
что гарантирует регулярные при-
ключения. И, во-вторых, наблюдение 
за перерождением незамысловатого 
гряземеса в конкурентоспособный и 
востребованный рыночный продукт - 
захватывающий квест. 

Очередной пакет обновлений, до-
ступный для UAZ Patriot с октября 2014 
года, не стоит делить на практические 
и эстетические элементы. Машина 
актуализируется настолько, насколько 
затраты на ее модернизацию позволя-
ли держать в узде финальный ценник. 
Стараясь не «расплескать» традицион-
ные ценности марки и оберегая все то, 
за что у нас любят «УАЗы», ульяновцы 
деликатно внедряют новые решения.

На этот раз на фоне морских и гор-
ных пейзажей несложно разглядеть 

новую оптику, а вместе с ней радиатор-
ную решетку и бампер. Модно. Фары, 
подведенные снизу дорожкой ходовых 
огней, так и просто отличные. Стали 
крупнее противотуманки, а новые за-
дние фонари и вовсе стиляги. Стоит 
похвалить и бамперы, которые крепят-
ся к кузову с минимальными (против 
прежних) зазорами. Раньше пластик 
крепили к раме. Зато на бампер можно 
было встать ногами, забираясь в под-
капотное чрево либо постигая глубины 
багажника. Теперь страшновато.

теперь остекление. Отныне все неопу-
скаемые стекла у «Патриота» клееные. 

Спору нет, это современнее и эффектив-
нее с точки зрения шумоизоляции. Одна-
ко бездумно нагружать кузов, вывешивая 
его на камнях, теперь я бы поостерегся, 
даже несмотря на раму. А ну как треснет? 
Впрочем, в ходе теста не треснуло!

Далеко ли до города?

«Создан для бездорожья, обновлен для города». емкий слоган 
исчерпывающе объясняет суть последней модернизации UAZ 
Patriot. какие же нововведения имеют практический смысл, а ка-
кие можно считать лишь данью автомобильной моде? С помощью 
мини-теста это выяснял корреспондент журнала «Автомир» илья 
Фишер в конце декабря прошлого года. Вот что он об этом пишет.

Внутри тоже есть чем похвастать. 
Объем багажника слегка сокра-

тился в пользу задних пассажиров. 
Потеря полсотни литров для имею-
щегося объема - пшик, зато диван, 
обзаведясь по ходу пьесы системой 
ISOFIX, отъехал назад на 80 мм. При-
ятно, особенно учитывая появление в 
топовой версии Limited обогрева ди-
вана и персональной печки для задних 
седоков. Вместе с усиленным аккуму-

лятором и электрообогревом лобового 
стекла эти опции составляют «зимний» 
пакет, который за 25000 рублей пред-
лагается и для версии Comfort.

честно говоря, о комфорте в Улья-
новске стали думать сравнительно 

недавно. Что и понятно, поскольку 
примирить разработки эпохи «борь-
бы за мир» с ценностями текущего 
момента - задача непростая и доро-
гостоящая.

«Патриот» теперь щеголяет корей-
ской трансмиссией. Она была 

гвоздем программы модернизации 
в 2013-м. Нынче же ее доработали, 
научив запоминать подключенный до 
выключения двигателя режим. Управ-
ляется она просто - крупной шайбой 
селектора на центральной консоли.

еще одним шагом на пути к совер-
шенству стал необслуживаемый 

карданный вал. С ним, как ожидает-
ся, жить будет проще. Еще меньше 
сомнений вызывает появление на 
заднем мосту стабилизатора попе-
речной устойчивости. Благодаря ему 
крены в поворотах, да и поперечная 
раскачка, стали заметно меньше. И 
пусть на бездорожье от этого отчасти 
возрастает риск диагонального выве-
шивания, ульяновцы уже в недалеком 
будущем обещают компенсировать 
эти неурядицы внедрением межколес-
ной блокировки.

А, кстати, вы когда-нибудь смо-
трели видео в формате Full HD 

на штатном оборудовании «уазика»? 
Нет? Теперь милости просим. По-
мимо новой комбинации приборов с 
маршрутным компьютером и датчи-
ком температуры, в топовой версии 
Limited стала доступна новая мульти-
медийная навигационная система с 
семидюймовым сенсорным дисплеем. 
К ней прилагаются и все положенные 
в таких случаях аббревиатуры: GPS, 
MP3, USB, AUX, RDS, прочие Bluetooth 
с ГЛОНАССом и картами стран Тамо-
женного союза (+Украина) в придачу. 
Здесь же возникает изображение с 
камеры заднего вида. 

Вывод: UAZ Patriot по-прежнему 
преисполнен непреходящими цен-

ностями, незаменим на бездорожье. 
Процесс его совершенствования идет. 
Результаты налицо.

Департамент здравоохранения 
Приморья отправил в районы 

края все 100 санитарных машин, 
закупленные в течение года. 
Первые из них - 60 автомашин 
- уже работают в больницах и 
поликлиниках Приморья. Еще 40 
автомашин, пройдя технический 
осмотр и процедуру постановки 
на учет в ГИБДД, также вступили 
в строй. Санитарный транспорт 
уже получили 30 территорий 
края. 

Впервые за долгие годы свой 
автопарк пополнили крае-

вые детские больницы ¹¹ 1,2, 

Пользуются высоким спросом 
Партия из 40 автомобилей, выпущенных на Улья-
новском автомобильном заводе, прибыла в конце 
2014 года в Приморье. Все машины отправились 
в лечебные учреждения края. 

психоневрологический дом ре-
бенка, онкодиспансер, краевая 
больница восстановительного 
лечения, туберкулезная больни-
ца, а также рядовые поликлини-
ки Владивостока. 

Самое большое количество 
автомашин получили цен-

тральные районные больни-
цы Ханкайского, Хасанского и 
Кировского районов - 7, 5 и 4 
соответственно. Это связано с 
тем, что в ближайшее время на 
территориях начнут работать 
новые фельдшерско-акушер-
ские пункты. При необходимости 

пациенты ФАПов будут опера-
тивно доставлены в центральные 
медучреждения. 

Напомним, в этом году для 
нужд здравоохранения При-

морья краевые власти закупили 
несколько видов автомашин 
«УАЗ», среди которых и извест-
ная «таблетка». Новые «УАЗы» 
имеют просторный салон и от-
кидывающиеся сидения, что по-
зволяет с комфортом разместить 
пациента. При выборе машин 
в первую очередь учитывалось 
мнение сельских водителей, 
которые отметили, что «УАЗы» 
хорошо подойдут для этих целей 
за счет высокой проходимости и 
несложного ремонта. 

Пресс-служба ОАО «УАЗ»

Машины позволят сотруд-
никам проводить выездные 
мероприятия в образователь-
ных учреждениях в рамках 
реализации программы по 
патриотическому воспитанию 
подрастающего поколения, 
занятия в летних оздорови-
тельных лагерях, где будут 
демонстрироваться фондо-
вые коллекции и передвиж-

Пять автомобилей «УАЗ» 
переданы в сферу культуры Ульяновской области. 
Новый транспорт из числа 126 автомобилей, за-
купленных по программе обновления парка авто-
транспортных средств, получили краеведческий 
музей имени и.А. Гончарова, Государственный 
архив, отделы культуры Майнского, кузоватовского 
и Барышского районов. 

ные выставки, посещать дет-
ские дома, школы-интернаты, 
реабилитационные центры 
для детей с ограниченными 
возможностями здоровья. 
Новый транспорт также по-
зволит выезжать в районные 
поселения творческим кол-
лективам и станет настоящим 
«культурным экспрессом» для 
жителей. 
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На Ульяновский автомобильный завод 
Вячеслав Викторович пришел мо-

лодым специалистом в 1961 году после 
окончания Горьковского политехниче-
ского института. Его направили в отдел 
главного конструктора, который тогда 
возглавлял лауреат Государственной пре-
мии СССР П.и. Музюкин.

- Работать я начал в бюро двигате-
лей под руководством Г.К. Шнейдера, 
который тоже приехал с ГАЗа вместе с 
Музюкиным. Он меня определил в группу 
систем охлаждения двигателей. Потом я 
перешел в группу систем питания двига-
телей, которую возглавлял Ю.Д. Яшин. 
Это были замечательные специалисты 
и мои первые наставники, у которых я 
многому научился, - рассказывает Вячес-
лав Викторович.

В.В. Ларионов принимал участие в 
разработке бензонасосов, карбюрато-
ров, топливных и воздушных фильтров, 
топливных баков, нейтрализаторов от-
работавших газов, радиаторов систем 
охлаждения, предпусковых подогре-
вателей двигателей для всех моделей 
автомобилей «УАЗ». Активно занимался 
изобретательской деятельностью. Среди 
его изобретений: «Фиксирующее устрой-
ство для тяги управления» (авторское сви-
детельство от 14 февраля 1980 г., автор 
В.В. Ларионов); «Воздушный фильтр для 
двигателя внутреннего сгорания» (патент 
от 10 июня 1996 г., авторы В.В. Ларионов, 
П.Л. Самылин, А.В. Кулагин); «Система 
топливных баков транспортных средств 
(варианты)» (патент от 10 сентября 
1997 г., авторы С.В. Усачев, А.В. Ко-
сарев, В.В. Ларионов, О.В. Паутин, 
П.Л. Самылин).

откуда же у Вячеслава Викторовича 
такая тяга к технике, наукам? Родом 

он из Горьковской области. Его отец ра-
ботал механиком на пароходе, и летом 
вся семья плавала вместе с ним. 

- Я часто спускался к папе в машинное 
отделение, наблюдал, как движутся раз-
личные детали работающего двигателя: 
шатуны, кривошипы и другие. Отполи-
рованные, блестящие, они меня просто 
завораживали. Именно там и зародился 
мой интерес к механике, - вспоминает 
Вячеслав Викторович. 

Это увлечение привело его в поли-
технический институт на специальность 
«Автомобили и тракторы», а затем и на 
наш завод, где он творчески, с энтузи-
азмом занимался вопросами экономии 
топлива и экологии. Тогда в УГК тоже 
велась разработка систем по снижению 
токсичности автомобиля, и он возглавлял 
это направление. 

Выйдя на пенсию, В.В. Ларионов не 
оставил эту тему. Он получил два 

патента на автономную комбинирован-
ную энергетическую установку и ком-
плексную энергетическую станцию. А 
одна из последних его статей посвящена 
возможным путям решения энергетиче-

Неугомонный, активный «Изобретатель СССР»
Вся трудовая деятельность В.В. Ларионова - ветерана труда оАо 
«УАЗ», Министерства автомобильной промышленности СССр 
связана с Ульяновским автомобильным заводом. он проработал 
здесь инженером-конструктором более 45 лет, награжден знаком 
«изобретатель СССр». На его счету немало конструкторских раз-
работок и рационализаторских предложений, а его неугомонная 
творческая мысль до сих пор не дает ему покоя. Будучи уже на 
пенсии, он получил два патента на изобретения, направленные 
на экономию энергоресурсов и экологическую безопасность. 

ского кризиса и обеспечению экологи-
ческой безопасности с использованием 
возобновляемых источников энергии, где, 
в частности, он пишет: «Земля получает 
от Солнца такое огромное количество 
энергии, что одной тысячной доли до-
статочно для полного удовлетворения 
энергетических потребностей челове-
чества. Следует вспомнить и принять к 
исполнению слова великого ученого Д.И. 
Менделеева: «Нефть - ценнейшее хими-
ческое сырье, ее надо беречь. А котлы 
топить можно и ассигнациями». В наше 
время это сравнение следует уточнить. 
Сегодня сжигать бензин в автомобильных 
двигателях - все равно, что топить печь 
бриллиантами, поскольку при производ-
стве автомобильного топлива и совре-
менных автомобилей с ДВС расходуются 
в значительных количествах различные 
драгоценные металлы (платина, родий, 
палладий, цезий и другие). Человечество 
уже осознало необходимость охраны при-
роды и сохранения исчезающих видов 
флоры и фауны. Сохранение невозоб-
новляемого минерального топлива еще 
более необходимо. Растения и животные 
способны к размножению, а минеральное 
топливо такой способностью не обладает. 
Из одной капли нефти не «вырастет», как 
из одного зерна семян, несколько  новых 
таких же капель.    

Правительства развитых государств, 
осознавая это, создают соответствующую 
инфраструктуру и разными способами 
стимулируют продажи электромобилей, 
чтобы сократить потребление нефти. К 
сожалению, руководство и специалисты 
автопрома, энергетики и правительство 
нашей страны скептически оценивают пер-
спективы использования электромобилей 
и ВИЭ. Такое отношение можно отчасти 
объяснить малым количеством солнечных 
дней в России. Но вот Норвегия, тоже не 
тропическая страна, на сегодня лидирует 
по количеству электромобилей на душу 
населения. Во многих европейских странах 
десятки и сотни гектаров застроены сол-
нечными и ветряными электростанциями, 
хотя земля там дорогая. У нас огромные 
пустующие территории, на которых можно 
и нужно строить ветрогенераторы общей 
суммарной мощностью многие сотни 
гигаватт, использовать эти мощности для 
выработки жидкого азота с температурой 
минус 196 градусов и экспортировать 
холод - не менее ценное природное бо-
гатство, чем нефть и газ, в изнывающие 
от жары густонаселенные экваториальные 
государства. А нефть и газ сохранять для 
потомков. Кроме того, почему наш авто-
пром должен ориентироваться только на 
внутренний рынок? Пора понять, что авто-
пром может быть локомотивом экономики 
страны и производить конкурентоспособ-
ную продукцию с массовым выходом на 
мировой рынок, открывшийся в связи со 
вступлением России в ВТО. В настоящее 
время все ведущие автомобильные фирмы 

серийно производят электромобили или 
гибриды электромобиля с ДВС и плани-
руют начать их поставки в нашу страну, а 
в Москве и Петербурге строятся зарядные 
станции для них. АвтоВАЗ тоже разраба-
тывает свой электромобиль. В 1975-1985 
годах на нашем заводе были разрабо-
таны и изготовлены электромобили для 
опытной эксплуатации в Москве. Чтобы 
не оказаться на обочине технического 
прогресса, Sollers и УАЗу стоит, наверное, 
возобновить разработки электромобилей, 
хотя многие десятки лет уже упущены. Но 
есть еще одно направление создания эко-
логически чистых автомобилей без ДВС, 
не требующих минерального топлива, в 
котором Россия может стать лидером, - 
это использование силовых установок, 
работающих на жидком азоте по принципу 
тепловых насосов. Автомобилей с такими 
силовыми установками (АКЭУ) до сих пор 
не было представлено ни на одном авто-
салоне, хотя лабораторные исследования 
проводятся в Великобритании, США, 
Японии и Украине. Автокары, работающие 
на жидком азоте, уже применяются на 
особо пожароопасных и взрывоопасных 
предприятиях благодаря тому, что при их 
работе отсутствуют горючие тела и элек-
тричество. Существуют даже азотные по-
жарные машины. Наша страна может стать 
лидером в криоэнергетике, поскольку у нас 
производство, хранение и транспортиров-
ка жидкого азота давно и широко освоены 
в массовом производстве». 

Но только этим не исчерпываются ин-
тересы Вячеслава Викторовича. Еще 

он увлекается геометрией. Его интере-
сует тема соотношения разных отрезков 
в окружности и деления окружности на 
части.

как человек активной жизненной по-
зиции, работая в УГК, он всегда за-

нимался и общественной работой: вел 
политинформации, пел в хоре, который 
принимал участие в районных конкурсах 
художественной самодеятельности.

- Петь я начал еще в школе. У нас так 
было заведено, что на переменах для 
младших классов играл баянист, и мы 
пели и водили хороводы, - вспоминает 
Вячеслав Викторович.

Людмила МАРФИЦИНА

Прокуратура Засвияжского района информирует

На собрании был утвержден отчет ре-
визионной комиссии, в общественные 

комиссии совета ввели новых членов 
вместо выбывших.

Ветеранам рассказали о новых изме-
нениях в существующих законах о соци-
альном обеспечении, индексации пенсий.

Много вопросов поступило приглашен-
ному на собрание депутату Ульянов-

ской городской думы IV созыва Григорию 
Каленову. Один из самых опытных юри-
стов края, он рассказывал о тарифах ЖКХ, 
платежах за ремонт домов, отвечал на 
вопросы по конкретным ситуациям. 

- Григорий Викторович не жалеет вре-
мени на встречи с нами, всегда охотно от-
зывается на приглашения нашего совета. 
Ветераны задают ему много актуальных 
вопросов и остаются благодарными за 
очень подробные и исчерпывающие от-
веты, - отметил председатель совета 
ветеранов Анатолий Лазарев.

На следующий день ветераны УАЗ при-
няли участие в возложении цветов к 

памятнику В.И. Ленина в Засвияжском 
районе, почтив его память в связи с 91-й 
годовщиной со дня смерти вождя миро-
вого пролетариата.

Совет ветеранов 
УАЗ провел первое 
в наступившем году 

собрание
оно состоялось 20 января. В его 
работе приняли участие около 
400 ветеранов Ульяновского ав-
томобильного завода.

- Согласно ст. 189 Трудового кодекса Российской Федера-
ции (далее - ТК РФ) дисциплина труда - обязательное для всех 
работников подчинение правилам поведения, определенным в 
соответствии с настоящим Кодексом, иными федеральными за-
конами, коллективным договором, соглашениями, локальными 
нормативными актами, трудовым договором.

Работодатель обязан в соответствии с трудовым законо-
дательством и иными нормативными правовыми актами, со-
держащими нормы трудового права, коллективным договором, 
соглашениями, локальными нормативными актами, трудовым 
договором создавать условия, необходимые для соблюдения 
работниками дисциплины труда.

Может ли работодатель за нарушение трудового 
распорядка наложить на работника штраф?

отвечает старший помощник прокурора Засви-
яжского района г. Ульяновска е.А. еВДокиМоВА: 

По общему правилу за совершение дисциплинарного 
проступка, то есть неисполнение или ненадлежащее ис-
полнение работником по его вине возложенных на него тру-
довых обязанностей, работодатель иметь право применить 
дисциплинарные взыскания в виде замечания, выговора, 
увольнения по соответствующим основаниям. В то же время 
не допускается применение дисциплинарных взысканий, 
не предусмотренных федеральными законами, уставами и 
положениями о дисциплине (ст. 192 ТК РФ).

Применение такого вида дисциплинарного взыскания, как де-
нежный штраф, не предусмотрено трудовым законодательством.

В случае применения незаконного дисциплинарного 
взыскания действия работодателя могут быть обжалованы 
в Государственную инспекцию труда, а также в прокуратуру 
по месту нахождения организации.

Установленный на 1 января 2015 г. раз-
мер фиксированной выплаты к страхо-

вой пенсии по старости, по инвалидности 
инвалидам I и II групп в 3935 руб. в месяц с 
1 февраля 2015 г. повысится на 448,59 руб. 
и составит 4383,59 руб. в месяц. Размер 
фиксированной выплаты к страховой пен-
сии по инвалидности инвалидам III группы, 
а также к страховой пенсии по случаю 
потери кормильца повысится с 1967,50 
руб. до 2191,80 руб. - на 224,30 руб.

Напомним, трудовая пенсия по старости 
с 1 января 2015 г. разделяется на стра-

ховую и накопительную. Страховая часть 
рассчитывается не в абсолютных цифрах, 
а в баллах - пенсионных коэффициентах, 
которые начисляются за каждый год ра-
боты, а затем суммируются и умножаются 
на стоимость балла. Она устанавливается 
государством дважды в год. На 1 января 
2015 г. она равнялась 64,10 руб. С 1 февраля 
увеличится на 11,4% с учетом фактической 
инфляции за 2014 г., то есть на 7 руб. 31 коп. 
и составит 71 руб. 41 коп.

К страховой пенсии устанавливается 
фиксированная выплата. Это гаран-

тированная государством сумма, размер 
которой ежегодно увеличивается на ин-
декс, утверждаемый правительством. Он 
не может быть ниже уровня инфляции за 
прошлый год. В 2015 г. его предлагается 
установить на уровне 1,114%. 

В результате средний размер стра-
ховой пенсии (без учета фиксированной 
выплаты к страховой пенсии) с 1 февраля 
вырастет на 743 руб. При этом страховая 
пенсия по старости станет больше на 775 
руб., страховая пенсия по инвалидности - 
на 362 руб., страховая пенсия по случаю 
потери кормильца - на 591 руб.

Повышение с 1 февраля 2015 г. разме-
ров страховой пенсии коснется около 

39 млн россиян, которые имеют право на 
получение этих выплат, а также около 690 
тыс. военных пенсионеров, получающих, 
наряду с пенсией по государственному 
пенсионному обеспечению, страховую 
пенсию по старости, за исключением фик-
сированной выплаты к ней.

В документах Минтруда уточняется, 
что на корректировку страховых пенсий в 
бюджете предусмотрено 212,84 млрд руб. 
Однако из-за инфляции, превысившей 
прогнозный уровень в 7,5%, федеральной 
казне дополнительно потребуется 110,67 
млрд руб.

Пенсии с 1 февраля 
2015 года

Средний размер фиксирован-
ной выплаты к страховой пен-
сии россиян после индексации 
1 февраля увеличится на 522 руб. 
и составит 5104 руб. 
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С юбилеем!

15 января исполнилось 95 лет 
ветерану Великой Отечественной 
войны

Анне Николаевне 
ПотеМкиНой.

Анна Николаевна родилась 
и выросла в Ульяновске. В 1938 
году закончила фельдшерско- 
акушерскую школу. В 1941 году 
совсем юной девчонкой она 

была отправлена на фронт. В 
составе 818-го БАО (батальон 
аэродромного обслуживания) 
медсестрой прошла всю войну, 
участвовала в обороне Москвы, 
Курской битве. Награждена 
орденом Отечественной войны 
II степени, медалью «За боевые 
заслуги». 

После войны А.Н. Потемкина 
более 35 лет трудилась фельдше-
ром в центральном здравпункте 
УАЗ, оказывая помощь людям 
при различных травмах на про-
изводстве.

Совет ветеранов, родные и 
близкие поздравляют ее с этой 
знаменательной датой и желают 
здоровья, мирного неба над го-
ловой, оптимизма, благополучия. 
Это круглая в жизни дата –
Ваш торжественный юбилей,
Значит, много от жизни взято,
Еще больше отдано ей.
Счастья вам земного,
Радости - чтоб не счесть,
И здоровья желаем много,
Не терялось бы то, что есть.

1 января исполнилось 85 лет труженику тыла 
Анне Владимировне Горской,

3 января - 85 лет труженику тыла, ветерану труда УАЗ 
Юрию Михайловичу ГорелоВу и

90 лет - труженику тыла 
Тамаре станиславовне руденко,

5 января - 80 лет труженику тыла, ветерану труда УАЗ 
оксане константиновне ЧерпухоВой,

13 января - 90 лет труженику тыла, ветерану труда УАЗ 
Зое Михайловне ТиМошиной,

15 января - 90 лет труженику тыла 
Анастасии Андреевне лоГАниной,

21 января - 85 лет труженику тыла, ветерану труда УАЗ 
нине Федоровне рушкиной,

26 января - 85 лет труженику тыла, ветерану труда УАЗ 
Антонине Александровне кобелькоВой,

28 января - 85 лет труженику тыла, ветерану труда УАЗ 
Михаилу николаевичу хохлоВу,

29 января - 90 лет труженику тыла 
екатерине Александровне сидороВой,

30 января исполняется 85 лет труженикам тыла, ветеранам труда УАЗ 
Валентине Александровне АФАнАсьеВой и

нине Васильевне дМиТриеВой. 
Совет ветеранов поздравляет их, желает здоровья, бодрости и оптимизма.

Желаем радости душевной,
Успехов в жизни повседневной,

Здоровья крепкого всегда,
Не падать духом никогда!

10 января исполнилось 85 лет 
участнику ВОВ, ветерану труда 
ОАО «УАЗ»
петру Матвеевичу косихину.

Совет ветеранов поздравляет 
его, желает здоровья, счастья, бла-
гополучия.
Примите наши поздравленья
И коллективный наш привет,
И чтоб хватило сил, здоровья
Еще на много-много лет.

19 января отметил 60-летие 
слесарь по ремонту и обслужива-
нию перегрузочных машин цеха 
логистики 2 ДВЛ ДПКПиЛ 

орудж Аллахяр-оглы 
МАМедоВ,

26 января – 50-летие водитель 
автомобиля цеха логистики 2 ДВЛ 
ДПКПиЛ 
Андриян петрович нАЗАроВ. 

Руководство, профком ДВЛ, 
коллеги сердечно поздравляют их, 
выражают благодарность за добро-
совестный труд, желают крепкого 
здоровья, успехов в работе, счастья, 
семейного благополучия.  
Пусть будет в доме мир, 
а в сердце – счастье,
Пусть сбудутся заветные мечты!
Пусть будет ваша жизнь 
всегда прекрасна,
Полна любви, добра и красоты!

29 января отметила юбилей 
старший бухгалтер профкома ППО 
ОАО «УАЗ» 
Зинаида петровна МоисееВА.

Профсоюзный комитет, коллеги 
искренне поздравляют ее, выражают 
глубокую благодарность за добро-
совестный труд и желают крепкого 
здоровья на долгие годы, не унывать 
и верить в то, что счастье завтра 
улыбнется еще ярче, чем сегодня.
Юбилей ваш праздничный 
и светлый,
И грустить не время, не пора.
Долгих лет вам, яблонь 
в белом цвете,
Радости, и счастья, и добра!

«Новогодний Кубок Рязани» 
завоевал автозаводец В. Новиков

традиционные соревнования, посвященные па-
мяти Героя Советского Союза, национального 
Героя италии Федора Полетаева проходили 
27-28 декабря на новой трассе в Семено-Ни-
кольском (рязанская область). Автозаводчане 
стали призерами соревнований по автокроссу 
«Новогодний кубок рязани» в классе полноприво-
дных автомобилей. Пилоты спортивной команды 
оАо «УАЗ» Вадим Новиков и Михаил кутинов 
заняли первое и третье места соответственно.  

В автокроссе, который про-
шел в шести классах ма-

шин, приняли участие более 
40 спортсменов из Москвы, 
Московской, Рязанской и Улья-
новской областей. 

Соревнования во всех клас-
сах проходили по одной схеме: 
в каждом было по два заезда, 
призеры определялись по ко-
личеству набранных очков с 
приоритетом второго заезда. 

В дивизионе полноприво-
дных машин соревновались 

10 автомобилей. Поначалу ос-
новную группу гонщиков возгла-
вил победитель первого финала 
- автозаводец Вадим Новиков. 
Буквально «на колесе» у лидера 
заезда висел Александр Костру-
ков (Бронницы), который боль-

ше известен по соревнованиям 
в другом дивизионе - на грузо-
виках «ЗИЛ-130». В итоге он все 

же сумел обойти соперника и 
выиграл заезд, но в общем за-
чете первое место осталось за 
нашим Вадимом Новиковым. 
Александр коструков оказал-
ся на втором месте, а еще 
один представитель Ульянов-
ского автомобильного завода 
Михаил кутинов - на третьем.

коварство зимней трассы на 
себе в полной мере испытал 

мастер спорта международного 
класса Илья Резниченко (Дми-
тров). Его «УАЗ» на вираже со 
спуском вылетел с трассы так, 
что у машины вырвало весь 
передний мост. 

Участники стартов с новогод-
ними пожеланиями здоровья 

и успехов разъехались по до-
мам, чтобы встретиться вновь 
на соревнованиях «Русская зима 
2015», которые пройдут на этой 
же трассе в Рязанской области 
уже в феврале текущего года. 

Пресс-служба ОАО «УАЗ»

29 января отметил юбилей руководитель группы SPC
евгений николаевич леВАГин.

Руководство, профком и весь трудовой коллектив департамента 
управления качеством сердечно поздравляют его и желают отличного 
здоровья, успехов в работе, семейного счастья и всего самого наилучшего.

Пусть сердце возрасту не поддается,
Пусть не страшат летящие года,

Пусть радостно и счастливо живется
И пусть здоровье будет крепче, чем всегда!

В Засвияжье

«За здоровый образ жизни 
и здоровую, счастливую семью»

В Засвияжском районе 4 февраля пройдет агитпоезд «За здоровый образ жизни 
и здоровую, счастливую семью», в мероприятиях которого примут участие со-
трудники учреждений социального обслуживания населения и здравоохранения, 
работники промышленных предприятий, школьники, студенты профессиональных 
училищ и колледжей, воспитанники спортивных школ, центров дополнительного 
образования, детских домов и интернатов, жители района.

С 9.30 до 15.00 по адресу: ул. Пушкарева, 8А прой-
дет акция «В списке неотложных дел - флю-

орография». Любой желающий сможет сделать 
флюорографическое обследование в машине со 
специальным оборудованием. В проведении акции  
примут участие волонтеры, которые распространят 
среди жителей информацию о важности данного 
обследования и пригласят к специалистам.

Танцевальный мастер-класс «Старость меня 
дома не застанет» состоится в 11.00 в ДК «Стро-

итель» (ул. Ефремова, 5). Всех пожилых жителей 
района в этот день ждут на танцполе дома культуры.

С 11.00 до 14.00 на территории района прой-
дет акция «Патруль трезвости». Активисты 

организации «Молодая Гвардия ЕР» совместно с 
представителями Министерства общественной 
безопасности проверят торговые точки района на 
предмет продажи алкогольной и табачной продукции 
несовершеннолетним.

В преддверии дня памяти дважды Героя Совет-
ского Союза И.С. Полбина в 11.00 у памятника 

на Западном бульваре пройдет традиционный 
митинг-реквием с участием ветеранов и моло-
дежи района. После завершения мероприятия 
ветераны отправятся на родину И.С. Полбина - в 
р. п. Майна.

В 12.00 в ДШИ ¹ 3 (пр-т 50-летия ВЛКСМ, 19) 
пройдет встреча Совета главных врачей района 

с общественностью. В ходе встречи планируется об-
судить наиболее актуальные проблемы засвияжцев.

В 12.30 в библиотеке ¹ 18 (ул. Корунковой, 25) 
пройдет мероприятие «жизнь замечательных 

семей». С целью пропаганды семейных ценностей 
и здорового образа жизни будет организована 
встреча жителей с многодетной семьей Евстиг-
неевых, которая стала победителем на фестивале 
2014 года «Жизнь замечательных семей». В рамках 
мероприятия двум семьям будут вручены именные 
сертификаты «Семья» на 100 тыс. рублей и сертифи-

кат на улучшение жилищных условий по рождению 
четвертого ребенка на 1 млн рублей.

Также в этот день пройдет межрегиональная 
конференция «За здоровый образ жизни». 

Ее участниками станут представители социального 
блока республик Чувашия и Татарстан. В маршрут 
их следования вошли учреждения: спорткомплекс 
«Комбинат здоровья», Центр репродуктивного здо-
ровья подростков, Центр кризисной беременности, 
общежитие фармколледжа. На конференции будут 
представлены доклады и сообщения, посвященные 
проблемам демографии и показателей здоровья 
населения, воспитания, национального образова-
ния, толерантности в условиях многонационального 
города, состояния языковой ситуации. 

Круглый стол «Проблемы молодой семьи и 
пути их решения. Незарегистрированные 

отношения: брак или альтернатива ему?» прой-
дет в 15.45 на территории ОАО «УАЗ» (Московское 
шоссе). Основной акцент круглого стола будет 
сделан на формировании позитивного отношения 
к браку, осознании его социальной значимости, 
повышении престижа семейных ценностей в мо-
лодежной среде. В ходе мероприятия запланиро-
вано обсуждение проблемы незарегистрированных 
браков как следствие социальных проблем совре-
менного общества, социально-правовых проблем, 
сексуальных аспектов межличностных отношений 
в незарегистрированных браках.

Рабочий день на предприятиях района начнется 
с производственной гимнастики, для со-

трудников проведут лекции по здоровому образу 
жизни. В образовательных учреждениях района 
пройдут мастер-классы по различным видам 
спорта, спортивные соревнования. Дни открытых 
дверей пройдут во всех поликлиниках района. 
Врачи-специалисты проведут консультативные при-
емы, распространят информационные материалы 
о ЗОЖ среди населения.

31 января отметит 60-летний 
юбилей машинист насосных уста-
новок теплосилового цеха 

нина ивановна сеМеноВА. 
Руководство, профком, коллек-

тив участка искренне поздравляют ее, 
выражают благодарность за много-
летний добросовестный труд, жела-
ют счастья, здоровья, благополучия.
От всей души хотим 
поздравить с этой датой 
И пожелать прекрасных 
долгих дней, 
Удачных дел, везения, достатка,
Приятных встреч и добрых 
новостей!



оВеН (21.03 - 19.04)
Постарайтесь сейчас не строить 
наполеоновских планов. Избе-
жать многих конфликтных ситу-

аций вам помогут уступчивость и жела-
ние идти на компромисс. Вы успешно 
справитесь с накопившимися делами, 
которые были отложены в долгий ящик.

теЛец (20.04 - 20.05)
На этой неделе постарайтесь из-

бавиться от всего ненужного, мелкого, 
мешающего вам как в профессиональ-
ной деятельности, так и в личной жизни. 
Постарайтесь не пропустить важной 
информации, лучше вообще не замы-
каться в себе и быть в курсе последних 
новостей.

БЛиЗНецы (21.05 - 21.06)
В начале недели вас, возможно, 
собьет с толку некая новость. Не 

принимайте ее во внимание, она, скорее 
всего, окажется обычной «уткой». Даже 
самые амбициозные планы найдут под-
держку у начальства.

рАк (22.06 - 22.07)
На этой неделе вам важно быть 

дисциплинированным и пунктуальным, 
тогда вы успешно решите многие про-
блемы и отправитесь вперед к новым 
достижениям. Появится множество воз-
можностей для осуществления планов 
и реализации идей.

ЛеВ (23.07 - 22.08)
Звезды советуют вам действо-
вать, не торопясь, но настойчи-

во продвигаясь к поставленной цели. 
Можно рассчитывать на профессио-
нальный успех. Ждите предложения 
о переходе на новую работу, но ваше 
решение должно быть продуманным.

ДеВА (23.08 - 22.09)
Период может оказаться до-
вольно напряженным. Поста-
райтесь быть предельно внима-

тельными в делах, связанных с деньга-
ми. Нежелательно посвящать друзей и 
семью в свои финансовые проблемы. 
Зато в конце недели звезды сулят вам 
успех и процветание.

ВеСы (23.09 - 22.10)
Это время может потребовать от 
вас максимального морального и 

физического напряжения. Направьте свою 
энергию и силы не на разрушение, а на 
созидание. И тогда вы ощутите, что жизнь 
налаживается и настроение улучшается. 

СкорПиоН (23.10 - 21.11)
На этой неделе вас могут ожи-
дать серьезные жизненные пере-
мены. Но пусть они вас не пугают, 

ведь они несут новые возможности. Но 
активность должна быть направлена в 
конструктивное русло. Вам необходимо 
тщательно продумать свои действия. 

СтреЛец (22.11 - 21.12)
В предстоящий период ваш 
личный успех будет зависеть 

от степени вашего бескорыстия в от-
ношениях с окружающими. Чем меньше 
вы будете думать о себе, тем больше 
получите. Не стесняйтесь демонстри-
ровать свой опыт и знания. Вы сейчас 
отличный учитель.

коЗероГ (22.12 - 19.01)
Удача будет сопутствовать вам 
в начинаниях, связанных с твор-

чеством. Пополните круг общения при-
ятными и полезными для вас людьми. 
Прежде чем вы примете серьезное 
решение, постарайтесь все хорошо про-
думать. Для успешной работы вам по-
надобятся терпение и невозмутимость.

ВоДоЛей (20.01 - 18.02)
На этой неделе желательно со-
относить свои обещания с воз-
можностью их выполнения. Луч-

ше сосредоточиться на работе, а вот в 
личной жизни возможны разочарования. 
Время благоприятно для самореализа-
ции и проявления талантов.

рыБы (19.02 - 20.03)
Будьте мудрее и рассудитель-
нее. Уступив лидирующую роль 

коллеге, вы от этого только выиграете. 
Победить любой ценой - это не самый 
лучший вариант. Проверяйте на надеж-
ность новых партнеров, но делайте это 
незаметно и деликатно.
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Фото Эдуарда Денисова

ОАО «Ульяновский автомобильный завод» 
реализует объекты недвижимости:

1. офисные помещения в здании 
заводоуправления («Бизнес-центр»): 
12-этажное здание, общая площадь 
20000 кв. м. Удобное расположение 
рядом с центром города.
2. «Бизнес-центр» реализует пер-
вый этаж под размещение двух-

уровневого ресторана общей площа-
дью двух этажей 1080 кв. м.

тел. 40-60-13.
3. Незавершенное строительство 
- пионерский лагерь «Нагорное»: 
Ульяновская обл., Чердаклинский р-н. 
Количество корпусов - 17, этажность 1,2. 
Общая площадь 5421,9 кв. м.  
4. База отдыха «Сосновый бор-2»: 
Ульяновская обл., Старомайнский р-н, 
12 одноэтажных деревянных жилых до-
мов, 11 вспомогательных зданий (со-
оружений). Общая площадь 1625 кв. м.

тел. 79-73-85.
5. Нефтебаза, расположенная на созда-
ваемой индустриальной промышленной 
площадке ОАО «УАЗ» (восемь зданий; 
резервуарный парк; ж/д пути).
6. Производственное здание, рас-
положенное на территории Ульянов-

ского моторного завода по адресу: 
ул. Локомотивная, д. 17В. Имеется 
подъезд к зданию с двух направлений: с 
ул. Первомайской и ул. Локомотивной. 
Общая площадь 5708 кв. м.
7. офисное помещение, располо-
женное по адресу: Московское шоссе, 
д. 86А (возможность торгового назна-
чения, под размещение банка и т.д.). 
Общая площадь 3786 кв. м, пять этажей. 
8. Здания холодильников. Площадь 
зданий 2375 кв. м. Два здания холо-
дильников расположены на первой 
линии создаваемой промышленной 
индустриальной площадки напротив 
друг друга. Идеально подходят для 
размещения различного рода пред-
приятий, связанных с пищевой про-
мышленностью.

тел. 79-73-99.

Здесь будут организованы:
- консультативный прием работников предприятия и до-

черних обществ профильными специалистами без предвари-
тельной записи,

- забор крови на ПСА, СА - 125,
- выявление факторов риска, первичное консультирование,
- консультирование специалистами отделения профилак-

тики по вопросам здорового образа жизни и отказа от курения 
с трансляцией видеороликов.

Здесь можно будет также измерить рост, вес, подсчитать 
ИМТ (индекс массы тела), измерить внутриглазное давление, 
сделать экспресс-анализы крови на сахар и холестерин.

Начало в 8.00. 

День открытых дверей
4 февраля в рамках проведения агитпоезда 
«За здоровый образ жизни, здоровую и счаст-
ливую семью» в поликлинике ¹ 1 ГУЗ цкМСч, 
расположенной на территории оАо «УАЗ», 
пройдет день открытых дверей.

В концерте примут участие ведущие коллективы:
- заслуженный коллектив народного творчества РФ ан-

самбль танца «Волга»,
- народный коллектив вокальный ансамбль «Элегия»,
- народный коллектив ансамбль спортивного бального 

танца «Вариант»,
- народный коллектив студия «Цирк на сцене».
Билеты продаются в кассе ДК «Губернаторский» и на 

вахте ДК УАЗ.

Дворец культуры УАЗ приглашает на юбилейный концерт
концерт творческих коллективов, посвящен-
ный 50-летию Дк УАЗ, состоится 14 февраля 
в 14.00 в концертном зале Дк «Губернатор-
ский». 

К 70-летию Победы

«Седьмая Ленинградская»
В знак преклонения перед подвигом советского народа, победив-
шего фашизм в страшной войне, сохранения памяти о воинах и 
тружениках тыла, в целях патриотического воспитания подрастаю-
щего поколения Ульяновский Дом музыки организует грандиозный 
проект «Седьмая Ленинградская».

31 января в 17.00 в Большом зале 
Ленинского мемориала Ульяновский 
государственный академический симфо-
нический оркестр «Губернаторский» под 
управлением лауреата всероссийского 
конкурса Дмитрия Руссу исполнит знаме-
нитую Симфонию ¹ 7 Дмитрия Шостако-
вича, которая стала символом стойкости 
духа жителей несломленного города и 
провозвестником будущей Победы нашего 
народа над врагом. 

В блокадном Ленинграде премьера 
симфонии состоялась 9 августа 1942 года. 
Именно этот день определили фашисты 
как дату вступления в Ленинград. Именно в 
этот день немецкие солдаты, сидя в окопах 
и слыша симфонию по радио, поняли, что 
проиграют войну. 

18 января 1943 года кольцо блокады 
было прорвано, 27 января 1944 года 
блокада Ленинграда была полностью 
снята. Проникнуться атмосферой тех 

страшных военных лет слушатели 
смогут уже до концерта. С 16.00 в 
фойе Мемцентра будут организованы 
выставки, творческие площадки, инте-
рактивные мероприятия, декламации 
стихов, посвященные теме Победы и 
Дню снятия блокады Ленинграда. Для 
ознакомления будут доступны Памятные 
книги Ульяновской области с именами 
солдат Победы, детей войны, тех, кто 
не вернулся с фронта. Каждый участ-
ник сможет вспомнить своих родных и 
близких, сражавшихся на войне. Испол-
нение симфонии будет сопровождаться 
кадрами военной кинохроники. 

Ульяновский Дом музыки в рамках 
акции «Георгиевская ленточка» организует 
бесплатный вход на концерт для ветеранов 
Великой Отечественной войны, тружени-
ков тыла, детей войны и вдов участников 
Великой Отечественной войны (при 
себе необходимо иметь удостоверение). 

Школьники - члены патриотических объ-
единений также могут посетить концерт 
бесплатно, предварительно подав заявку 
в детский отдел филармонии по телефону 
41-33-49 или в отдел работы со слушате-
лями по телефону 41-62-72. 

«Седьмая Ленинградская» откроет 
серию концертов, посвященных 70-летию 
Победы нашего народа в Великой Отече-
ственной войне. 


